

ABSTRAK

PENGAMBILAN KEPUTUSAN INVESTASI PADA PERUM PEGADAIAN MEDAN

Oleh

Mukhlis Harahap
NIM : 48330048

Suatu perusahaan yang dikelola dengan baik, tentu memerlukan penerapan dari prinsip-prinsip manajemen yang sehat, yang meliputi banyak faktor yang berhubungan dengan semua kegiatan, hingga tercapainya tujuan. Kegiatan yang dimaksud meliputi : Penyusunan rencana jangka pendek maupun jangka panjang, merumuskan tujuan-tujuan perusahaan dan mengembangkan kebijaksanaan dasar manajemen perusahaan tersebut. Untuk itulah salah satu tuntutan utama kepada manajemen adalah penerapan-penerapan dari akuntansi manajemen, antara lain berkaitan dengan investasi. Perusahaan Perum Pegadaian Medan sebagai perusahaan yang bergerak di bidang jasa, dari segi struktur organisasi menggambarkan pendelegasian wewenang dan tugas serta tanggung jawab secara keseluruhan yang ada telah tercipta dengan baik, dimana standar pembukuan dan prosedur akuntansinya perlu mendapat perhatian yang serius, sehingga akuntansi manajemen yang diterapkan dapat dijadikan sebagai tolok ukur dalam pengambilan keputusan investasi. Adapun tujuan penelitian ini dilakukan adalah untuk mengetahui apakah informasi akuntansi manajemen berfungsi sebagai alat pengambilan keputusan investasi pada Perum Pegadaian Medan

Lokasi penelitian ini dilakukan di Perum Pegadaian Medan, sedangkan waktu penelitian yang dilakukan dalam penelitian pendahuluan dimulai oleh peneliti pada bulan September 2008 dengan lokasi penelitian yaitu Perum Pegadaian Medan dan penelitian lanjutan akan dilaksanakan. Jenis penelitian bersifat deskriptif statistik dengan sample 40 orang. Data yang diperoleh melalui data primer dan skunder, dalam teknik pengumpulan data dilakukan dengan menggunakan questioner (daftar pertanyaan) sebagai jawaban pertanyaan diberi bobot yang diukur dengan interval 1 – 5. Analisa data digunakan dengan Statistik deskriptif adalah statistik yang digunakan untuk menganalisis data dengan cara mendeskripsikan atau menggambarkan data yang telah terkumpul sebagaimana adanya tanpa bermaksud membuat kesimpulan yang berlaku untuk umum atau generalisasi.

Hasil yang diperoleh dari penelitian menunjukkan Akuntansi manajemen Akuntansi manajemen pada Perum Pegadaian berfungsi sebagai proses identifikasi, pengukuran, pengumpulan, pencatatan, interpretasi dan pelaporan kejadian-kejadian ekonomi suatu adan usaha yang dimaksudkan agar manajemen dapat menjalankan fungsi perencanaan, pengendalian dan pengambilan keputusan.

Perum pegadaian sudah mengambil langkah-langkah yang paling tepat dalam pengambilan keputusan antara lain ; Mengidentifikasi masalah, Mengidentifikasi semua biaya dan pendapatan, serta mempertimbangkan faktor-aktor kualitatif, baru kemudian membuat keputusan. Informasi akuntansi manajemen berperan sebagai alat pengambilan keputusan investasi pada Perum Pegadaian Medan, dimana hasil observasi menunjukkan bahwa skala interval 47,9 berarti bahwa pengambilan keputusan investasi pada perum Pegadaian Medan sangat tepat.

